

Fecha: 06-02-2026  
 Medio: Diario Chañarcillo  
 Supl.: Diario Chanarcillo  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Kinross refuerza la participación temprana del Proyecto Lobo Marte con nuevas jornadas en Tierra Amarilla

Pág. : 8  
 Cm2: 197,4  
 VPE: \$ 157.892

Tiraje: 2.800  
 Lectoría: 8.400  
 Favorabilidad:  No Definida

## Kinross refuerza la participación temprana del Proyecto Lobo Marte con nuevas jornadas en Tierra Amarilla



**E**n el marco de su proceso de Participación Ciudadana Temprana (PCT), Kinross Chile continúa fortaleciendo el diálogo y la vinculación con habitantes del territorio, avanzando con nuevas instancias de encuentro asociadas al proyecto minero Lobo Marte en la comuna de Tierra Amarilla.

Como parte de este despliegue, la compañía realizó recientemente jornadas de Casas Abiertas en distintos sectores de la comuna, las que contaron con la participación de más de 100 vecinos y vecinas, quienes se informaron de manera directa y cercana sobre el proyecto, así como plantearon sus inquietudes, opiniones y expectativas.

Estas actividades se suman a un proceso de participación que ha mostrado resultados positivos. A la fecha, cerca de 5.000 personas han participado en las distintas instancias presenciales desarrolladas en Copiapó y Paipote. A ello se agrega la Casa Abierta Digital, que alcanzó a más de 45 mil cuentas a través de Instagram, Facebook y LinkedIn, ampliando el acceso a la información y las oportunidades de colaboración.

Al respecto, Patricio Pinto, director de Asuntos Externos de Kinross Chile, destacó la positiva recepción que ha tenido el proceso por parte de diversos actores de la región.

"Para nosotros es clave generar espacios donde la comunidad se sienta libre de participar, informarse y hacer consultas. La crítica constructiva nos permite mejorar y avanzar en el diseño de un proyecto que considere desde etapas tempranas la mirada del territorio, especialmente en materia ambiental", señaló.

Benyork Páez Cerezo, vecino de la comuna de Tierra Amarilla, valoró este tipo de espacios de participación y comentó: "la participación ciudadana es fundamental, ya que permite a las personas aclarar sus dudas y aprensiones. Además, les da la oportunidad de informarse de manera clara sobre cómo se desarrolla el trabajo y de ser parte del proceso, lo que resulta muy enriquecedor para la correcta ejecución del proyecto."

Asimismo, Marcela Fernández, vecina de la población Luis Uribe señaló que "nosotros consideramos que la comuna de Tierra Amarilla tiene muchas oportunidades para avanzar. Ojalá se sigan impulsando nuevos proyectos, ya que estas iniciativas orientadas a la comunidad nos parecen muy interesantes y abren nuevas oportunidades para la comuna".

El Proyecto Lobo Marte se ubica a aproximadamente 4.200 metros sobre el nivel del mar, contempla la extracción de oro con una vida útil de 22 años y proyecta la creación de entre 2.800 y 3.400 empleos durante su etapa de construcción; además de alrededor de 1.000 puestos de trabajo en operación, con una producción estimada de 35.000 toneladas de mineral por día.

Durante este ciclo de escucha activa, Kinross ha abordado principalmente inquietudes relacionadas con empleabilidad, medio ambiente e inversión social, temáticas que seguirán siendo el eje de las actividades en Tierra Amarilla. Las Casas Abiertas contaron con pantallas informativas, material explicativo y espacios interactivos, facilitando el diálogo directo entre la comunidad y la compañía.

Con estas acciones, Kinross reafirma su compromiso con una participación temprana, informada y transparente, avanzando en la construcción de un proyecto desarrollado en conjunto con las comunidades del territorio.